

fondées dans l'Afrique équatoriale par l'initiative féconde du Cardinal Lavigerie, une source de bénédictions. Non seulement dans le Victoria-Nyanza, dans le Tanganika, dans le Haut-Congo, mais encore dans l'Ouryaniembé, se manifeste un mouvement extraordinaire de conversions.

Ajoutons qu'un autre puissant motif d'espérance est fourni aux Missions catholiques par les derniers et éclatants succès de la France sur le continent africain : nous voulons dire la rapide conquête du Dahomey, la prise de Tombouctou, jointes à d'autres expéditions non moins heureuses dans l'Afrique centrale.

Mais, ne l'oublions pas, " les obstacles — écrivait, entre autres, un des généreux missionnaires de l'Afrique — sont tels encore qu'il faut avoir, en leur présence, la foi qui transporte les montagnes . . .

" Nous manquons, en effets, d'hommes et d'argent. Le champ est grand, l'entreprise difficile ; mais la cause est si noble ! Qu'il est beau pour un chrétien ou une chrétienne, de fonder une mission, une école, un couvent, un hôpital dans ces villes pleines d'infidèles ! Qu'il serait rassurant pour lui, au moment de la mort, de savoir que, là-haut, des centaines et peut-être des milliers de sauvages, baptisés par suite de sa charité, lui tendent les bras ! Or ce que les missionnaires nous demandent plus instamment encore, c'est, disent-ils, " l'aumône spirituelle de la prière. Là où l'apostolat de la parole ne peut suffire, qu'on l'aide à faire des prodiges, en lui associant l'*Apostolat de la Prière*."

" O Cœur de JÉSUS—conclut un des vaillants apôtres de de l'Afrique—achevez ce que vous avez si bien commencé : envoyez chez ces nations encore païennes des ouvriers zélés et nombreux, et inspirez à vos dévots serviteurs du monde entier, de soutenir toujours vos missionnaires et leurs Œuvres."

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de